



Dankeschön

Auch in diesem Jahr konnten die Schönenbacher wieder einen ansehnlichen Karnevalsumzug sowie eine durch und durch gelungene Veranstaltung auf die Beine stellen. Aber wie ginge das ohne die ganzen Akteure und Helfer, die basteln, nähen, zapfen, kellnern, den Saal schmücken und vieles mehr. Allen denen möchte ich im Namen der Organisatoren ein herzliches Dankeschön sagen und ich hoffe ihr seid nächstes Jahr alle wieder mit dabei, damit es auch dann wieder heißt "Schüemich - Ruck Zuck".

Thomas



Die Wolpertinger

Fotografen dieser Ausgabe: Gina Barth-Muth OBH, Sigrun Selbach, Jutta Kaesberg, Inge Kardel, Dunja Wienand, Thomas Kardel, Helmo Roth-Seeфрид.



Erst sorgten sie für perfekte Begleitung der Karnevalisten-Auftritte mit Sound und Light dann für eine Superparty bis zum frühen Morgen:

Jonas und Benny



Denklinger Prinzenpaar



Kinder aus dem Dorf



Herchener Dreigestirn



Mario



Eine der Thekensichten

DER ZUG IN DEN MEDIEN

Oberberg-heute, die Internetzeitung, hat den Vogel abgeschossen mit Bericht und toller Fotostrecke. Öfters Ankündigungen hatte auch Radio Berg, Wipperfürther kamen gar. Ausführlich waren die OVZ, der Lokalanzeiger und der KSTA, da auch auf der Rheinlandseite in der Kölner Ausgabe. Sogar ein „Kölner“ "Schü e micher" rief uns an. (red)